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Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Empezó por una causa justa, que era tratar de aclarar cuál era la competencia de la Cámara y cuál es 

la competencia el Tribunal, habíamos tenido dos situaciones de conflicto, una que tenía que ver con la 

Comisión Permanente y su integración y la segunda que tuvo que ver con la famosa quinteta dorada 

para la dirección de la Presidenta del INE. Vino ya después la situación en donde se lleva a cabo una 

reforma en donde ya se meten otras cosas y obviamente, pues fue lo que ya no era aceptable. Se 

generó ya un contexto de indignación justificada de la sociedad. Empezamos a dialogar entre nosotros, 

fundamentalmente quienes integramos la alianza opositora y, bueno, pues inmediatamente se echó 

para atrás esta reforma”.  
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